diferentes partes del cuerpo, por lo que tu-vieron que ser auxiliadas en el dispensario de la calle del Rosal.

Unos pescadores del Pueblo Nuevo han encontrado enterrados en la arena de la playa frente a la estación de aquella barriada, dos fardos de suela que por suponerse que sean fruto de algún robo, fueron puestos á disposición del juzgado.

Un sujeto de 32 años de edad, tuvo la desgracia de caerse aver tarde en la fuente llamada de los «Tres Pinos», de la montaña de Montjuich, fracturándose la pierna izquierda.

El paciente, después de curado de primera intención en el dispensario de Santa Madrona, fué trasladado luego al Hospital de la Santa Cruz.

Un vecino de la calle del Conde del Asalto denunció ayer á la guardia municipal que le habían sido sustraídas de su casa 19 pesetas y varios retazos de ropa valorados en 30 pe-setas, acusando á un realquilado como autor de la sustracción.

La denuncia fué trasladada al juzgado correspondiente.

-Clinica de Bebés-casa Juguetes-Obispo, 3.

En la casa de socorro de la calle de Bar bará fué curado ayer de primera intención, un sujeto de 29 años de edad, que presentaba una herida inciso punzante en el costado iz-quierdo, causada por otro sujeto, compañero suyo de trabajo, en una cocheria de la calle de Montserrat.

El paciente, después de auxiliado, pasó a su domicilio.

El agresor se dió á la fuga después de cometer el hecho.

-Poliorama Proceso Dreyfus, película sensacional.

Según rumores, el 10 de julio comenzará el Ayuntamiento la cobranza del impuesto de las cédulas personales.

La tarifa que regirá este año, es superior en un 30 por 100 al total del año anterior, como puede verse en esta escala:

Especial, 468 pesetas; idem cónyugue, 117 idem.

234 idem; especial cónyugue, 58'50.
 175'50; especial cónyugue, 43'88.
 117; especial cónyugue, 29'25.

58'50; especial conyugue, 14'62.

5.* 46'80.

6. 35'10, 7. 23'40, 8. 11'70.

9. 5'85. 10. 2'34. 11. 1'17.

Tarifa por sueldos.-Corresponde por suel-Tarila por sueldos.—Corresponde por sueldo mayor de 3.000 pesetas clase 1.ª, de 12.501 £ 29.999, clase 2.ª; de 10.001 £ 12.500, clase 3.ª; de 6.501 £ 10.000, clase 4.ª; de 4.001 £ 6.500, clase 5.ª; de 3.501 £ 4.000 clase 6.ª; de 2.501 £ 3.500 clase 7.ª; de 1.251 £ 2.500, clase 8.ª; de 750 £ 1.250, clase 9.ª; y menos de 750, clase 10.ª Tarifa por alquiler de casa.—Más de 10.000 pesetas al año, clase especial: da 750 £ 10.000

pesetas al año, clase especial; de 750 a 10.000, peseras ar ano, clase especiar; de 750 a 10.000, clase 1.a; de 5.001 á 7.499, clase 2.a; de 3.501 á 5.000, clase 3.a; de 2.501 á 3.500, clase 4.a; de 2.001 á 2.500, clase 5.a; de 1.501 á 2.000, clase 6.a; de 1.001 á 1.500, clase 7.a; de 751 á 1.000, clase 8.a; de 501 á 750, clase 9.a; de 250 á 500, clase 10.a, y de 250 ó menos, clase 11.a

Un 'aspect de policía que ayer mañana prestaba servicio en la Rambla de Canaletas ha demunciado que pasó por aquel sitio un automóvil ocupado por varios individuos que promovían bastante escándalo, llevando

una velocidad vertiginosa. Al llegar frente à la calle del Buensuceso el automóvil embistió á un «breach» tirado por tres caballos, en el que iban dos matrimonios, derribando las caballerías al suelo y causando importantes desperfectos al carruaie: afortunadamente los pasajeros resultaron ilesos.

Entonces el indicado inspector intimó á los del automóvil que detuviesen el vehículo, pero éstos lejos de obedecer, aumentaron la velocidad de aquél dirigiéndose hacia la plaza de Cataluña, seguidos de varios agentes de la autoridad y numeroso público.

Frente al cafe Continental los del automóvil amenazaron á sus perseguidores con sus revolveres, que no llegaron á disparar, desapareciendo después por la calle de Fonta-

Parece que la policía tiene noticia del número que lleva el automóvil citado.

-Farmacia Homeopática Miserachs, C. Ciento, 369, y Lauria, 51, Farmacia Concepción.

En el Parque, frente á la Vaquería Suiza, volcó un automóvil, saliendo despedidos dos mecánicos que lo ocupaban, los cuales resultaron con magullamiento general y algunas contusiones.

Les curaron en el dispensario del distrito.

Cerca de las doce de anoche terminó el banquete ofrecido por la «Unión Excursionista-To-rino», á las autoridades, representaciones de las entidades económicas y de la prensa de esta ciudad. El acto, en el cual reinó el mayor entusiasmo, celebróse en el restaurant de Miramar. Pronunciáronse discursos que fueron muy aplaudidos

Después de las dos de esta madrugada marcharon los excursionistas en el vapor «Orione», habiéndoles despedido á bordo el teniente de alcalde señor Magriñá, en representación del alcalde.

En otra edición reseñaremos la simpática flesta, en la cual reinó la mayor expansión y cordialidad, haciendose votos porque se estrechen las relaciones de amistad entre Espana é Italia.

-La tan simpática como aplaudida actriz Lolita Bremón, cuéntase hace unos días entre la selecta y numerosa concurrencia que con el objeto de tomar el agua de sus ricos ma-nantiales asiste en esta época al gran Bal-neario Vichy Catalán en Caldas de Malavella.

A las once del día primero del próximo mes de julio tendrá efecto en el mercado de Hostafranche la subasta á la llana de los puestos de venta vacantes en el mismo, con suje-ción al pliego de condiciones que estará de manificato en la dirección del expresado mer-

La jefatura de Fomento de esta provincia ha dispuesto que salga mañana el ingeniero social agrario à girar una visita con objeto de estudiar sobre el terreno la enfermedad que vienen sufriendo los cerezos de la comarca de San Clemente de Llobregat.

-Obres catalanes d'en Manuel Milá y Fontanals. Un tomo de 380 páginas. De venta, á pesetas 4, en el kiosco La Vanguardia, Rambla Estudios.

El «Centre Excursionista de Catalunya» está ultimando todo lo referente al festival que se celebrara el domingo, verbena de San Pe-dro en el Palacio de Bellas Artes en honor al Congreso de Historia de la Corona de Ara-

A este fin se ha firmado contrata con un conocido empresario artístico de esta ciudad para que tomen parte en dicho festival diferentes grupos de valencianos, mallorquines y aragoneses, á fin de interpretar los bailes ti-

picos de dichas regiones.

También tomará parte un baile catalán
y una reputada cobla de sardanas. Además el Ayuntamiento de Barcelona ha cedido la banda municipal para dar mayor realce á la

-Nada tan eficaz, agradable y económico para curar las afecciones del estómago como el uso del Agua del Pilar en las comidas.

Por error involuntario, al dar cuenta de la reunión de los diputados provinciales solidarios, insertamos entre ellos, el nombre del señor Sostres, siendo así que dicho señor no asitió á aquel acto.

Es d ejusticia hacerlo constar así porque no se atribuya á don Joaquín Sostres Rey una evolución política que no ha realizado.

--Somatose

Estimula en alto grado el apetito.

La guardia municipal prestó ayer auxilio à un inspector de la Companía Arrendataria de Tabacos para practicar u nregistro en una casa de la Rambla de Santa Mónica, el cual dió por resultado el hallazgo de algunos paquetes de tabaco de contrabando.

En el dispensario de las Casas Consistoriales fué curado ayer de primera intención un niño de nueve años de edad, que presentaba quemaduras de pronóstico reservado en la cara y manos, producidas en el terrado de su casa en ocasión en que prendió fuegoá una cantidad de pólvora.

El paciente, después de curado, pasó á su domicilio.

Aprovechando un descuido de su madre un niño de tres años de edad, domiciliado en la calle de Cirés, bebió cierta cantidad de aci-do clorhídrico, teniendo que ser auxiliado en la casa de socorro de la calle de Barbará.

En el dispensario municipal de San Martín de Provensals, fué curado ayer de primera intención un sujeto de 56 años de edad que tenía fracturado el peroné izquierdo en su tercio inferior, fractura que se causó al caerse en la escalera de su casa.

El paciente, después de auxiliado, pasó al hospital Clínico.

En la calle de Colón, esquina á la de Fivaller de la barriada de Sans, una tartana atropelló 4 una niña de seis años de edad, causándole contusiones y rasguños en diferentes partes del cuerpo de las que fué curado de primera intención en el dispensario del distrito.

*** Fumen paper MONTSENY.

Sumario de la "Gaceta de Madrid" DEL 23 DE JUNIO

Parte oficial

Ministerio de Estado: Real decreto disponien-do que el ministerio de este departamento pre-

sente á las Cortes un proyecto de ley autorizan-do al gobierno para la ratificación del segundo Protocolo adicional al Convenio celebrado entre España y Francia á fin de determinar las nuecomunicaciones ferroviarias à través de los vas comu Pirineos.

Ministerio de la Guerra: Real decreto conmutando por la inmediata la pena de muerte im-puesta al carabinero Antonio González Jiménez por el delito de insulto de obra á superior. Ministerio de Marina: Reales decretos de per-

sonal.

Real orden anulando el nombramiento de sargento segundo expedido á favor de José Antúnez Jiménez, condenado á la pena de tres años de prisión militar menor.
Ministerio de Hacienda: Real orden autorizan-

do á don José Macias Brea, vecino de Sevilla, para elaborar alcohol desnaturalizado con destino á usos industriales.

Ministerio de Fomento: Real orden disponiendo se incluyan en el plan de estudios del corriente año las obras de defensa de Tortosa contra las avenidas del Ebro.

Otra disponiendo se haga saber por medio de la Gaceta la celebración en París en el próximo mes de julio, de una tercera Exposición de Industrias de la Molinería.

Administración central: Estado.—Asuntos Con-

tenciosos.—Anunciando el fallecimiento en el extranjero de los súbditos españoles que se expresan

Gobernación.—Subsecretaria.—Escalafón general de los funcionarios de Administración civil, activos y cesantes, dependientes de este ministe-

Escalafón general de los funcionarios del cuerpo de Vigilancia.

po de Viguancia.

Hacienda.—Dirección general de la Deuda y Clases pasivas.—Estado de los documentos y valores de la Deuda amortizados en el mes de marzo último por pago de débitos, varios ramos y conversiones

Comisión liquiladora de la Intendencia militar de Filipinas.—Anunciando el extravío de un car-

gareme.
Junta de Obras del pantano de Guadalcacín.-

Junta de Obras del pantano de Guadalcacin.—
Concursos para la adquisición de cal hidráulica.
Anuncios y noticias oficiales.—Azucarera de
Madrid.—Fábrica de Electricidad del-Norte.—
Sociedad especial minera Las Nieves.—Companía general Madrileña de Electricidad.—La Mundial Companía de los ferecarriles Andaluces dial.—Compañía de los ferrocarriles Andaluces.—Altos Hornos de Vizcaya.

Bolsa de Madrid.—Cotización oficial.

Moticias religiosas

En la parroquia de Belén, todos los días, á las siete de la mañana, puesto de manifiesto el Santísimo Sacramento, y durante el rezo de la santa misa, se practicarán los ejercicios propios del mes del Sagrado Corazón, pre-dicando el Rdo. P. Joaquín Calper, religioso franciscano.

Durante la misa de las doce se repiten todos los días los ejercicios de tan devoto mes. Fiesta del Sagrado Corazón.— Mañana viernes, 26 del actual, festividad del Sagrado Corazón de Jesús, se le tributarán solemnísimos obsequios, que vendrán á formar como un culto perenne en tan dichoso día.

A las siete se expondrá el Santísimo Sacramento, empezando en seguida una misa, durante la cual se practicarán los ejercicios del mes correspondiente á este día.

Inmediatamente celebrara misa de comunión el Rdo. cura-párroco, director del Apostolado, pronunciando la plática preparatoria.

A las diez se cantará la misa mayor solemne, quedando el Señor de manifiesto hasta terminada la función de la tarde, que comenzará a las seis y media con el santísimo rosario, al que seguirá el seráfico trisagio, el acto de consagración al Corazón Santísimo y ser-món, que dirá el Rdo. P. Joaquín Calper. Después del canto del Corazón Santo, se

terminará con la reserva y bendición de Su Divina Majestad.

En este día se saludará al Corazón de Jesús con las cinco acostumbradas visitas: la primera, al tiempo de descubrir; la segunda, á las diez; la tercera, á las doce; la cuarta, á

las cuatro, y la última, á las seis.
—En la Catedral Basílica, mañana, fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, el cardenalobispo, doctor Casañas, celebrará, á las siete, misa de comunión general en el altar del Santísimo Sacramento, á la que podrán asistir todos los fieles.

-Con motivo de ser la fiesta patronal de su Instituto, los Rdos. PP. misioneros del Sagrado Corazón de Jesús, celebrarán mañana, día 26, en su iglesia de la calle de Rosellón, los cultos siguientes en honor del Deífico Co-

A las siete de la mañana, misa de comunión general con plática preparatoria,

A las diez, oficio solemne. Por la tarde, á las seis, función con exposi-

ción, trisagio cantado, sermón por el reverendo P. Tomás Echevarría, misionero del Sagrado Corazón de Jesús, actos de desagravio y consagración al Sagrado Corazón de María y terminando con la reserva.

Indulgencia plenaria para los asociados de Nuestra Señora del Sagrado Corazón.

-El Apostolado de la Oración y Pía Unión de la parroquia de Santa María, celebrará la festividad del Sagrado Corazón con los cultos signientes:

Mañana, á las siete y media, después de practicados los ejercicios del mes, misa de comunión general con plática preparatoria, por el Rdo. doctor don Emilio Vidal, Poro., beneficiado de esta iglesia.

A las diez, oficio solemne con exposición de S. D. M, cantado por la capilla de música de esta parroquia y sermón por el Rdo. P. Juan

Por la tarde, á las seis y media, se cele-

brará un solemne triduo de desagravios al Deífico Corazón, con rezo del santo rosario, exposición de S. D. M., trisagio, ejercicios del triduo. sermón por el P. Sarret, motetes y re-El día 28, por ser último día del trisagio,

á las seis de la tarde, rosario, trisagio cantado, sermón por el P. Sarret, y después se organizará, por el interior del templo, la procesión solemne, bendición y reserva. En la sacristía se facilitarán velas á los

caballeros que quieran asistir á la procesión.

Noticias militares

Probablemente la semana próxima se reunira en la sala de justicia del cuartel de Roger de Lauria el Consejo de guerra de oficiales generales, que ha de ver y fallar la causa instruída por el coronel de infantería, don Trinidad Casquete Novalbos, juez permanente de esta Capitanía general contra el capitán retirado, don M. M. y S. de A., primer teniente de la escala de reserva, don J. P. M., sargento del regimiento infantería de Vergara, E. G. P., y soldados del de Alcántara E. P. G. y B. T. G., por la evasión de las prisiones militares de los Docks del primer teniente de la contenia den los Batancourt Cisneros de infantería, don José Betancourt Cisneros, de cuyo hecho dimos cuenta oportunamente.

Lo presidirá el general de división don José de Porras y Lázaro, y actuarán: como fiscal, el capitán de infantería don Manuel González González; como asesor, el auditor de brigada don José Hernando Alvarez, y como defensores de los respectivos procesados, los capitanes don Joaquín Téllez de Sotomayor, del regimiento infantería de Vergara; don Vicente Martorell Porta, del cuarto mixto de ingenieros; don Juan García de Diego, del batallón cazadores de Mérida, y don José Ause. de Fernández y don Pablo de Peray March, del regimiento infantería de Alcantara.

-Para cumplimentar lo dispuesto en real orden circular de 11 del actual (D. O. número 130) y artículo 2.º del reglamento aprobado por real orden de igual fecha (C. L. número 105), los primeros jefes de las secciones del arma de artillería acusarán al ministerio de la Guerra, de orden de la superioridad, las instancias documentadas de los sargentos de artillería que, aspirando al ascenso á segundo teniente de la escala de reserva retribuida del arma por reunir las condiciones determi-nadas en la ley de 1.º de este mes (C. L. numero 97), ocupen el escalafón de su clase hasta el número 42 inclusive.

Los jefes de cuerpo y unidad de ingenie-ros remitirán también á la sección correspondiente del ministerio de la Guerra relaciones análogas de los que ocupen el escalafón hasta

76 La Vanguardia

Catalina.—¿Todavía estais en el pueblo, Heinrich? Heinrich.—Si á fe; la víspera de Navidad

es necesario divertirse un poco.

Catalina.—¿Sabeis ya que vuestro saco de harina está preparado en el molino?

Heinrich.—Está bien, muy bien, no tengo prisa, Walter le cargará en seguida en su

carro. Catalina.—¿Todavia está aquí el anabaptista? Me pareció haberle visto partir hace ya

mucho rato. Heinrich.- No, no! Ha ido al Carnero de oro à vaciar una botella. Acabo de ver su carro delante de casa del especiero Harvig, con el azucar, el café y la canela todo cubierto de nieve. ¡Eh! ¡eh! ¡eh!... Es un naturalote alegre... le gusta el buen vino... y hace bien. Nos iremos juntos.

Catalina.—¡No tendreis miedo de volcar? Heinrich.—¡Bah! Ya teneis la amabilidad de prestarnos una linterna. Que me traigan media pinta de vino blanco, ya sabeis, de ese vinilo blanco de Hünevir. (Se sienta riendo). Catalina (llamando).—¿Luisa?

Luisa (desde la cocina).—;Señora? Catalina.-Media pinta de Hünevir para

Luisa (lo mismo).—Al momento. Heinrich.—Ese vinillo calienta el estómago, lo cual es necesario con un tiempo como el que está haciendo.

Catalina.—Si, pero andaos con cuidado, que á pesar de todo es muy fuerte. Heinrich.-No tengais cuidado, no me hara

dano. Pero decidme, madama Mathis, no se ve à nuestro burgomaestre... ¿Està enfermo CUENTOS POPULARES

las elevadas y mohosas vigas de aquel cuarto. Me parece que los veo todavía, iluminados por la ondulante luz, así como también nuestros muebles antiguos cuyas sombras va-

cilaban en la esquebrajada pared. A los primeros acordes mi tío parecia que se trasformaba, sus grandes ojos azules brillaron de entusiasmo, no tocaba delante de nosotros, sino en una catedral, en presencia de un auditorio inmenso, ¡delante del mismo

¡Qué sublime canto! á su vez sombrio, patético, desgarrador y resignado y de repente, en medio de los sollozos, la esperanza desplegando sus alas de oro y azur. ¡Oh Dios! ¡parece imposible que se puedan concebir cosas tan grandes!

Era un Requiem lo que cantaba, y durante una hora, la inspiración no abandonó ni un

segundo al tio Zacarias. Haselnoss no rió más. Su cara burlona fué tomando insensiblemente una expresión indefinible. Crei que se enternecia; pero de pronto le vi hacer movimientos nerviosos, cerrar el puno y me apercibi de que algún objeto se

agitaba en los faldones de su levita. Cuando mi tío, rendido, fatigado por tantas emociones apoyó la frente sobre el clavicordio, el doctor sacó de su gran bolsillo el gato que había estrangulado.

-¡Eh! ¡eh! ¡eh! dijo, buenas noches, maese Zacarias, buenas noches. Cada uno de nosotros ha cazado una pieza; ¡ch! ¡ch! ¡ch! habeis compuesto un Requiem para el cuervo Hans, ahora se trata de componer un Aleluya para vuestro gato... ¡Buenas noches!

Mi tio estaba abatido de tal suerte, que se contentó con saludar al doctor con un movi-